

ウイークデー山行 IN 「宝篋山」 を終えて

山行日 2018年4月12日(木) マイクロバス2台

コース 千葉発 21名 平沢官衙遺跡駐車場 8:30 着
鎌ヶ谷市役所・我孫子駅発 21名 9:50 着
10:10 山行出発—途中休憩—宝篋山頂 12:05 着 昼食休憩
12:50 下山開始—休憩—駐車場 14:35 着 14:40 平沢官衙遺跡の説明を聞き見学 15:20 終了
解散 其々乗車 帰路

今回は桜見学と軽登山の名目で筑波山系の宝篋山と決めて、バスも千葉発東葛発の2台にした。

当日は天気に恵まれて皆元気に各地其々に集合、出発した。所が千葉発はスムーズに行き、早々と目的地に到着、東葛組を待つ事になってしまった。東葛も出発は7:00でしたが高速を使用せず、6号線にした為渋滞もあったが、遠回りして、時間が掛かり千葉組に1時間強待たすことになり、最初から緩がついた。それに目的の大池公園の桜は葉桜でがっかり



でした。

ですが山行出発はほぼ定時になったので、ゆっくり歩く事が出来、桜の代わりに稜線の新緑と山桜のコントラストが見事にマッチして気持ちよく歩く事が出来た。コースも山口コース2、を選んだので誰にも会わず、2時間弱で山頂に到着できた。360°の景色を見ながら、ゆっくりと昼食、休憩も取れたので良かった。

下山もゆっくり、万博記念碑など見て平沢官衙遺跡に予定通り着き、その後事務所の係りの説明を

聞き、(平沢官衙(かんが)遺跡は今から千年以上前の奈良・平安時代の筑波郡の役所跡でそれを復元した国史跡に指定された処)を見学して其々乗車、無事に帰宅する事が出来た。下山も山口コース1を選んだので貸し切り山行でした。 桑原年一(記)

